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REUNIÃO ORDINÁRIA DE 28-02 

o 

Aos vinte e oito dias do mês de do ano de mil novecentos e no

venta, nesta cidade de Aveiro. Edificio dos Paços Concelho e Sala das Reuniões. 

compareceram todos os membros do Executivo Municipt~. a fim de celebrarem a reunião 
) 

la 
ordinária. 

n 
Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a presente 

IS 

reuniao. 

i. 
RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: -·A Câmara tomou conhecimento do balancete 

da Tesouraria relativo ao dia 26 do mês em curso, o qual acusa o seguinte movimento 

em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais - vinte e um milhões oi

tocentos e oitenta e nove mil quinhentos e trinta e cinco escudos; Saldo do dia ant~ 

rior em operações de tesouraria - dezasseis milhões setenta e oito mil novecentos e 
_ 1 

vinte escudos e cinquenta centavos; Receita do dia em operaçoes orçamentais - um mi

l hã o seiscentos e onze mil quinhentos e oitenta e oito escudos e cinquenta centavos; 
,n 

Receita do dia em operações de tesouraria - duzentos e vinte e um mil novecentos e 

cinco escudos; Despesa do dia em operaçoes orçamentais um milhão quinhentos e ses

senta e seis mil quatrocentos e doze escudos; Saldo para o dia seguinte em operações :e 

orçamentais - vinte e um milhões novecentos e trinta e quatro mil setecentos e onze 

escudos e cinquenta centavos; Saldo para o dia seguinte em operaçoes de tesouraria 

- dezasseis milhões trezentos mil oitocentos' e vinte e cinco escudos e cinquenta cen 

tavos. 

~, I CENÇAS DE OBRAS: - Na 2equência das várias deliberações tomadas no man

dato anterior, relativamente ao processo nº 583/85, de Construções Venezuela, Lda., 

concretamente sobre os problemas surgidos com a construção do Bloco B1 da Urbaniza

ção da Zona Central de Aveiro e que originaram a selagem do prédio, o Sr. Presiden

te de~ conhecimento da notificação rerretida pelo Tribunal Judicial da Comarca de 
:-

Aveiro, segundo a qual é ordenado o levantamento da apreensão do prédio em causa, 

uma vez que os pareceres e peritagens sobre a resistência do mesmo, emitidos pelo 

Prof. Edgar Mesquita Cardoso e Faculdade de Engenharia do Porto são unânimes em con 

siderar que "o edificio se encontra em boas condições de segurança para ser utiliza

do nos seus fins". 

Seguiu-se prolongada troca de impressões em que a Vereadora Drª. Amélia 

Brito pontualizou a irregularidade de o empreiteiro ter construido impunemente sem 

alvará para aquele tipo ~e obra e sem licença e referiu que o fiscalização de obras 

não funcionou neste caso, finalizando por perguntar se está prevista alguma solução 

para uma maior operacionalidadé dos Serviços de Ficalização com vista a um maior con 

trole destas situações, paTa que, de futuro, se evitem estes problemas. 



LICENÇAS DE OBRAS: - Foi presente e apreci~do o péocesso de obras n~ 

255/88, do Centro So cial de Es gueira, a · a~resentar ~ r 

pliação do ·seu e dif i c i o, t endo sido deli b er ado , por ~nanfmid ade . e aUio s anãli s e do 

mesmo, cons i de r a r o refer ido pr o j ec t o a provado. 

LICENÇAS DE LOTEA}lliNTO: - Em seguida, foi também apreciado o processo 

n2 667/82,	 da Sociedade de Construções Aveirense, Lda .. Analisado o respectivo pro. -

cesso e face à informação prestada pelos Serviços Técnicos, foi deliberado, por un~ 

nimidade, aprovar mediante O pagamento da quantia de um milhão cento e v i n t e e cin 

co mil escudos , respeitante à taxa de urbanismo, a liquidar aquando da emissão das 

licenças de habitabilidade. 

EMPRÉSTIMOS: - Por proposta do Vereador Sr. EngQ Vitor Silva e no segu~ 

mento da deliberação que autorizou a contracção de um empréstimo de cinquenta mil 

contos para os Serviços Municipalizados, para o qual a Assembleia Municipal deu a 

sua autorização na reunião de 9 de Maio do ano findo, e tf'ndo em vista o facto de 

o mesmo nao ter sido utilizado, mantendo-se, por conseguinte, em aberto, uma linha 

de financiamento que pode ser movimentada até àquele montante, foi deliberado, por 

unanimidade, encetar diligências junto da instituição bancária no sentido de se con 

seguir utilizar a importância em causa, no corrente ano, sem autorização da Assem

bleia	 Muni cipal. 

Os Vereadores Drª. Maria Antónia e Engº Azeredo, apresentaram a seguinte 

decaração de voto: "Uma ve z que o pedido de empréstimo de cinquenta mil contos pa

ra os Serviços Municipalizados foi autorizado pela anterior Assembleia Municipal e 

Câmara, não vemos inconveniente prático na sua utilização actual, desde que, como 

nos foi garantido, não haja impedimento legal". 

Saiu da reunião o Vereador Engº. Vítor Silva, para participar numa reu 

niao em Coimbra. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONTRATOS A PRAZO: - Após troca de impressões 

e por proposta do Vereador Sr. Coronel Martinho, a Câmara deliberou, por unanimida 

de, efectuar novo contrato, por mais seis meses, com Maria Odete Branco, para pres

tar serviço no Jardim de Infância do Bonsucesso, com efeitos a partir de 1 de Mar

ço, proximo. 

cÂMARA }ruNICIPAL DISTRIBUIÇÃO DE TAREFAS: - Na sequência da delibera

çao anterior e por se tratar de contratação de pessoal para um Jardim de Infância, 

a Drª. Amélia Brito denunciou que não lhe têm sido remetidos processos e outras m~ 

térias da sua responsabilidade como Vereadora dos Pelouros da Educação/Ensino e I~ 

tervenção Social, respectivamente áreas da Infância, Juventude, 3ª. Idade e Saúde. 

Neste contexto, lamentou a ausência do Executivo no Conselho Escolar e informou 

que na reunião de câmara em que se distribuiram tarefas, não se teria apercebido 

que a Educação /Ensino lhe foram atribuídos juntamente com o Vereador Engº Maia mas 

manifestou a sua intenção de assumir, exclusivamente, esse pelouro, clarificando 

que, em qualquer das áreas que lhe foram atribuídas, haverá naturalmente projectos 
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mini-Camaras a acordar, se apreciarao conjuntam te pelouros. ,/~ 

~ 

Terminou apontando que, para o fut o,convites; participações, projec

tos, construções, subsídios e outros pedidos d s pelouros que lhe foram atribuídos, 

devem ser-lhe remetidos. 

De seguida, o Sr. Presidente comprometeu-se a reunir com ambos os Srs. 

Vereadores, com vista ao esclarecimento do assunto. 

FEIRA - EXPOSIÇÃO DE MARÇO: - Por proposta do Vereador Sr. Professor 

Celso Santos e por unanimidade, foi deliberado que o "Dia das Cidades Irmãs" no cer

tame em epígrafe, se realize a 22 de Abril e se convidem para o efeito, as cidades 

de Viseu, Arcachon, Ciudade Rodrigo, e Bourges. 

O mesmo Vereador informou ainda de que, na sequência do concurso efec

tuado junto das escolas, foi já escolhido o cartaz daquele certame, o qual se en

contra já em execução, pelo que, por unanimidade, foi deliberado autorizar o paga

mento das importâncias de trinta mil escudos, vinte mil escudos e dez mil escudos, 

correspondentes aos 19, 2º e 3º prémios conforme programa de concurso aprovado por 

deliberação de 4 de Dezembro do ano findo. 

VISITAS A AVEIRO: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu nota do contac

to efectuado através da Inspecção-Geral de Ensino, no sentido de a Câmara apoiar a 

visita a esta Cidade no próximo dia 11 de Abril de um grupo de cinquenta Professo

res da Escola Europeia de Moll na Bélgica, após o que foi deliberado, por unanimida

de, organizar-lhes uma pequena recepção. 

MERCADO ABASTECEDOR: - Tambéln pelo Vereador Professor Celso Santos foi 

dado conhecimento do desenvolvimento do processo com vista à transferência do merca

do abastecedor, para o local definitivo, junto do Centro Coordenador de Transportes, 

o que se preve a curto prazo, esclarecendo contudo, ser uma instalação provisória 

dado não estarem ainda reunidas condições para a sua instalação definitiva no mesmo 

local. 

SALUBRIDADE POBLICA: - A Vereadora Dr~ Amélia Brito salientou o proble

ma que considera grave e que se refere a uma vala séptica que passa junto aos tan

ques em Vilar e que se encontra totalmente obstruída por acumulação de detritos, e 

solicitou que a Câmara accione os mecanismos adequados à resolução do problema. Foi 

deliberado, por unanimidade, oficiar aos Serviços de Hidráulica do Mondego a solici 

tar que seja feita uma fiscalização geral à vala; em toda a sua extensao. 

BOMBAS DE GASOLINA: - Também peJa Vereadora Drª Amélia Brito foram soli

citados esclarecimentos sobre as obras efectuadas nas bombas de gasolina da Gara

gem Universal bem como para quando se prevê que sejam retiradas da cidade todas as 

bombas aqui existentes. Pelo Sr. Presidente foi esclarecido que há um projecto em 

estudo e que foram já feitas diligências nesse sentido)nomeadamente junto da Xobil 
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e que quanto as obras nas bombas de gasolina d; 
./ 

Universal, se trat~omente 

de troca da bomba de gasóleo para a de gasolin vice-versa por cau~·tlos ca

mions que bloqueavam o trânsito da Rua da Liberd 

CONSTRUÇÃO DE UM PIPELINE: do deliberado na última reu

nião, a Vereadora Drª. Amélia Brito solicitou alguns esclarecimentos sobre a cons

tituição da Companhia Portuguesa de Pipelines nomeadamente sobr e a sua Associada 

Cires, ao que, prontamente, o Vereador Professor Celso Santos esclareceu e acres

centou que vai realizar-se, em breve, uma Assembleia Geral da referida Sociedade de 

cujos assuntos dará nota oportunamente. 

CÃ}~RA MUNICIPAL - VEREADORES - PEDIDOS DE ESCLARECIMENTOS: - A Verea

dora Lê. Maria Antônia solicitou vários esclarecimentos que prontamente lhe foram 

prestados pelo Sr. Presidente nomeadamente sobre a situação dos inquilinos de ulua 

habitação sita no Olho d'Água;quando será marcada a reunião prometida com as Juntas 

de Freguesia; e quando se prevê a construção de balneários junto à piscina de Oli

veirinha, acabando a sua intervenção su gerindo que a Câmara organize visitas dos 

Vereadores às diversas Freguesias do Concelho. 

O Vereador Engº Azeredo pediu licença para se ausentar da reuniao por 

motivos de afazeres profissionais. 

AVEIRO E SANTO ANTÓNIO DO PRÍNCIP E - RELAÇÕES DE P01IZADE: - Por pro

posta do Sr. Presidente e na sequência das relações de amizade já iniciadas e do 

pedido formulado pelo Ministro Quaresma Costa, foi deliberado, por unanimidade, 

oferecer alguns materiais para apoio na construção de um mercado na Ilha de Santo 

Antônio. 

~~REI~ADAS - CONSTRUÇÃO DE I NSTALAÇÕES PARA AS SEDES DA JURTA DE FRE

GUESI A DE S. BERNARDO E DA ASSOCIAÇÃO MUSICAL SANTA CEcíLIA: - Na sequência da de

liberação tomada na reunião de 5 do corrente e face ao pedido formulado pela Junta 

de Freguesia de S. Bernardo, foi deliberado, por unanimiadade, e por proposta do 

Sr. Presidente, delegar naquele Órgã~ competência para a execução e acompanhamento 

da obra em epígrafe, devendo a presente deliberação ser submetida à consideração 

da Assembleia Muni cipal nos termos legais. 

Ainda por unanimidade foi também deliberado conceder à referida Junta 

de Freguesia, um subsídio de três mil e quinhentos contos respeitante a despesas já 

efectuadas com a contrução em causa e que, mensa:mente, seja transferida a verba 

necessária para o prosseguimento dos correspondentes trabalhos. 

CENTRO DE I NFORMAÇÃO E APOIO AO CONSUMIDOR( CIAC ): - Dando seguimento 

a deliberação já tornada sobre o assunto na última reunião, O Sr. Presidente deu no

ta do que se passou numa reunião realizada em Coimbra e em qu~ entre outros assun

tos, se di scutiu o problema das instalações e localização do CIAC. 
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midade, autorizar o pagamento dos segui.ntes a de vistoria e mediçi o / traba
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lhos: 

- Situação únic.a da obra "Cons t r u çao de uma sala no jardim de Infân

cia de Verdemilbo~ adjudicada a Manuel de Jesus Valente, da quantia total de oito

centos e cinquenta mil setecentos e cinquenta escudos; 

- 2ª situação da obra "Arranjos Exteriores da Zona Envolvente ao Canal 

do Paraíso, Cais dos Moliceiros e Cais dos Santos Mártires - lª Fase", adjudicada 

a Manuel Mendes, Ldª., da quantia total de cinco milhões oitocentos e vinte e sete 

mil quinhentos e oitenta e sete escudos; 

- 8ª situação da obra "Centro Social de Verba - lª e 2ª Fases" adjudi

cada a Henrique~Fernandes & Neto, Ldª., da quantia total de dois milh6es quatro

centos e setenta e nove mil quatrocentos e quinze esc.udos; 

- 9ª situaçao e última da obra "Pavimento de vários arruamentos na Fre

guesia de Santa Joana", adjudicada a Viatécnica Infraestruturas Viirias, Ldª., da 

quantia total de quatro milh6es e dezassete mil e seiscentos e setenta e tr~s escu

dos. 

AQUISIÇÔES: - Foi deliberado, por unanimidade,/lu~ali~~t~ãodo material 

constante da requisição n2 836/90, do Serviço Requisitante 06, da quantia total de 

cento e setenta e oito mil oitocentos e sessenta e oito escudos. 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO FORCA-VOUGA: - A Câmara tomou conheci

menta de um requerimento de Manuel de Jesus Mendes, adquirente do lote nº 1 do Sec

tor D, da Urbanização em epígrafe, a solicitar que a respectiva escritura seja cele

brada em nome de seu filho Ricardo Filipe dos Reis Mendes. Lida a informação presta

da pela Repartição de Património e Notariado cujo teor aqui se dá como transcrito, 

foi deliberado, por unanimidade, deferir o pe.dido formulado. 

IDEM - URBANIZAÇÃO DE AZURVA: - Foi também presente um requerimento 

apresentado por João Leitão Pais, funcionário dos Serviços Municipalizados de Avei

ro, a solicitar a cedencia de um lote para construção em Azurva, nas condições ha

bituais de atribuição de lotes a funcionários. Lida a irnformaçào prestada pela Re

partição de. Património e Notariado, segundo a qual o processo de atrjbuição de lo

tes a funcionários tem sido conduzido pela Secção de Habitação, foi deliberado,por 

unanimidade, remeter o assunto àqueles Serviços para informação. 

IDEM - URbANIZAÇÃO DO CAlÃO: - Presente um requerimento de António Ma

nuel Ferreira Marques, adquirente do lote nº 5, da Urbanização em epígrafe, a so

licitar a prorrogação do pra~o para início de construção, por mais um ano. Tendo 

em vista que o requerente não justifica/~retensão requerida, foi deliberado,por 

unanimidade, comunicar ao iilteressado de que deverá fundamentar o pedido apresen



tado a fim de posteriormente a Câmara se pron 

ORÇAMENTO - ALTERAÇÕES: - do por 

alteração ao orçamento ordinário para o ano em rurso, a qual tanto na r~ta como 

na despesa, importa na quantia total de cinquenta e quatro milhões e trezentos mil 

escudos. 

OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA - EXPLORAÇÃO DE QUIOSQUES: - A Câmara tornou 

conhecimento de urna exposição apresentada pelos actuais ~oncessionários dos quios

ques sitos nas R~s Dr. Mário Sacramento, Dr: Alberto Souto e Jos~ Luciano Castro, 

atrav~s da qual solicitam a isenção do pagamento da taxa de ocupação da via públi

ca por entenderem nãosejustificar pagarem aluguer e ainda a referida taxa. Apôs 

troca de impressões , foi deliberado, por unanimidade, que os Serviços Administra

tivos emitam parecer sobre o assunto, a fim de posteriormente ser de novo aprecia

do. 

Foi ainda apreciado em requerimento de Manuel Tavares Figueiredo a so

licitar autorização para instalar um quiosque na freguesia da Cacia; lida a infor

mação prestada pelo Gabinete de Planeamento, que aqui se dá como transcrita e apos 

troca de impressões foi deliberado, por unanimidade, solicitar parecer sobre o as

sunto a Junta de Freguesia de Cacia, para ulterior resolução. 

CONTRA-ORDENAÇÕES E COIMAS: - No seguimento da deliberação tomada em 

27 de Novembro do ano findo, foi de novo presente o processo de contra-ordenação 

instaurado a Jos~ Vaz Martins, em virtude de a cave do pr~dio sito na rua da Banda 

Amizade nQ 25 de que era proprietário estar ocupada com habitação quando, por for

ça do auto deconstituição de propriedade horizontal, a mesma se destinava a atelier 

ou escritório. Foi deliberado, por unanimidade, solicitar à Assistente Social que 

proceda a inqu~rito à situação da familia que reside na referida cave, a fim de o 

processo ser de novo apreciado. 

- Seguidamente, foi presente outro processo de contra-ordenação em que 

~ arguida Maria da Conceição Simões Parada, em virtude de estar a vender peixe na 

via pública sem ter o respectivo preço afixado na caixa. 

Lida a informação prestada pela Repartição de Taxas e Licenças, cujo 

teor aqui se dá Como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, aplicar à arguí

da a coima da quantia de quinhentos escudos. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - ACIDENTES EM SERVIÇO: - Tendo em vista a in

formação prestada pela Repartição de Pessoal e após troca de impressões, foi deli

berado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de dois mil sete

centos e trinta escudos ao calceteiro António Almeida Clemente, respeitante a des

pesas efectuadas por força do acidente de que foi vítima em serviço. 

MERCADO MANUEL FI&~INO: - A Câmara tornou conhecimento de urna informa
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....- \1 

Inlãos Mont~iro, Ldª., segundo a qual após cunsulta e e t~ada junto das casa~da \ 

especialidade a Firma Abilarte ê a que apresenta propo ta de valor mai~ixo. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidide, adjudicar o forneci

mento e execução dos respectvos trabalhos à referida Firma Abilarte, pela quan

tia total de quinhentos e quarenta e cinco mil escudos, acrescida de IVA, sendo 

da responsabilidade daquela Firma a vedação da cobertura das suas lojas. 

Saiu da sala o Sr. Presidente tendo assumido a direcção dos trabalhos 

o Vereador/Coronel ~artinho. 

~OMENAGEM A FERNANDO PESSA: - Foi presente urna carta enviada por uma 

comissao constituída para homenagear o brilhante homem da Rádio e Televisão que 

é o Aveirense Fernando Pessa, a qual se propõe colocar na residência ? nde o mes

mo nasceu, sita na Rua do Carmo, uma placa evocativa a descerrar aquando das ce

rimónias das Festas da Ci da de . Foi deliberado, por unanimidade, conumicar que es

ta Câmara Municipal não se opõe ã homenagem a efectuar por iniciativa e a custos 

da referida comissão, ficando encarregado o Vereador Sr. Prof. Celso Santos de en

cetar os necessários contactos. 

~RÂNSITO - COMISSÃO CONSULTIVA: - Na sequência da deliberação tomada 

em 5 de Fevereiro, corrente, o Vereador Sr. Coronel Martinho deu nota de como de

correu a primeira r euniãu realizada pela Comissão Consultiva de Trânsito e dos 

assuntos tratados na mesma. Informou, ainda, du interesse e disponibilidade mani

festado por todos os elementos e da metodologia de trabalho que se estabeleceu pa

ra as re~s que se realizarão uma vez por mês e que visam a actuação por zonas e 

casos pontuais e urgentes. 

Seguidamente, foi deliberado, por unanimidade, concordar com as suges

toes apresentadas pela referida Comissão e que se traduzem no seguinte: 

- Largo Maia Magalhães - Rever a circulação automóvel e forma de es

tacionamento junto à Cooperativa de Ensino; 

- Implantação de Parcómetros na Cidade - Assunto a ser estudado na pró

xima reuniau; 

- Rua Jaime Moniz - Os técnicos da Comissãu deverão apresentar estudo 

para este lu cal na próxima reuniao; 

- Rua Visconde da Granja - Encarregados os mesmus técnicos de apresen

tarem estudo para esta zuna que deverá englubar também a Rua do Carril; 

- Centro de Esgueira - A estudar proximamente; 

- Rua Mário Sacramento - Estudo de penetração na ~ua Mário Sacramento, 

por parte das viaturas que vêem do Bairro de Santiago; 

Viaturas abandonadas na via püblica - Solicitar a intervenção da câ

mara no sentidu de se encontrar um local, devidamente vedado onde se possam guardar 



as viaturas que se encontrem abandonadas; 

,
 

~ Entrada de viaturas militares na Ru no r sen~-á~ 

/ ,/ 

Norte - Sul - Colocar um semáforo de comando manuar--n"aquele local, a ~nsas 

/
do BIA, com v i s t a à permissão de entrada de viaturak no parque sito na Rua Eng2 

Von Haff. 

Mais foi deliberado, com a abstenção do Vereador Sr. Prof. Celso San

tos, e por sugestão da comissão, retirar a titulo experimental, o sinal de proibi

ção de inversão de marcha que se encontra na Avenida Dr. Lourenço Peixinho em 

frente à Papelaria Rodrigues. 

CEMITfRIOS: - Face à informação prestada pelo técnico municipal res

ponsável, foi deliberado, por unanimidade , autorizar o pagamento da quantia total 

de cento e vinte e um mjl e noventa e cinco es<:udos a Carlos Alberto Rodrigues Mo

rais referente a mão-de-obra aplicada na pavimentação a vidraço da cai çada do Cemi

tér i o Sul. 

COMEMORAÇÕES DO CENTENÁRIO DO NASCIMENTO DO PROFESSOR DOUTOR ABEL 

SALAZAR: No seguimento da deliberação tomada na reunião de 12 de Fevereiro, cor

rente, e lida a informação prestada pelo Gabinete de Design foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de quarenta e nove mil duzen

tos e cinquenta escudos á Grafica do Vouga,respeitante ~ execução de 300 convi

tes e 500 catálogos alusivos às comemorações do centenário do Professor Abel Sa

lazar. 

COMEMORACÕES DOS 500 ANOS DA MORTE DA PRI NCESA SANTA JOANA: - A Cãma

ra tomou conhecimento das propostas c om v i s t a à excecuçào de cartazes, PLV's e 

autocolantes alusivos às <:omemoraç~es dos 500 anos da morte de Santa J oana apre

sentadas pelas seguintes Firmas e valores - NQ.1- Litoanadia - trezentos e setenta 

mi l escudos; N2.2- Serafjm Silva-Artes Gráficas - Quatrocentos e trinta e oito 

mil escudos e NQ. 3 - Empresa Gráfi~a e Instaladora, Ldª~, novecentos e quarenta 

e dois mil escudos, sendo todas as importâncias acrescidas de IVA. Lida a infor

mação prestada pelos Serviços de Cultura, foi deliherado, por unanimidade, fazer 

a respectiva adjudicação à Firma Litoanadia pela mencionada quantia de trezentos 

setenta mil escudos, acrescida de IVA. 

PUBLICIDADE: - Foi deliberado, por unanimidade, renovar por mais um 

ano a assinatura do Jornal ,. O Emigrante", cuju custo se cifra na quantia de seis 

mil e seisc entos escudos. 

VI CONGRESSO DA ASSO CIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES: - Foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento das inscriç~es no Congresso em 

epigrafe, dos Srs. Francisco Fernando da Encarnação Dias e Fernando Tavares Mar

ques, representantes da Assembleia Municipal, cujo custo unitário é de dez mil es

dos. 
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P01.UIÇÃO PROVOCADA POR EXPLORAÇÕES PECU Presente um oficio� 

do Gabinete da Ria da Aveiro a remeter uma proposta &;r" protocolo a estabelecer� 

entre as Câmaras Municipais da área de intervenção d,h referido Gabinete, a Direc
- { 

çao Regional de Agricultura da Beira Litoral, a Direcçao Geral dos Recursos Natu

rais e a Direcção Ge r a l dos cuidados de Sa~de Primirios ~ que visa reduzir a po

luição das exploracões pecuárias. 

Lido o parecer emitido pelo Vereador EngQ Antônio Alves, cujo teor 

aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, concordar e infor

mar aquele Gabinete em conformidade com o mesmo. 

SUBSIDIOS: - Por proposta do Vereador Sr. Engº Maia foi deliberado, 

por unanimidade, conceder um subsídio de sessenta e sete mil trezentos e noventa 

e dois escudos à Secção de Canoagem do Sporting Clure de Aveiro destinado a aju

dar nas despesas com a aquisição de coletes. 

- Na sequ~ncia da deliberação tomada na reunião de 12 de Fevereiro, 

corrente, e por proposta da Vereadora Dr~. Amélia de Brito, foi também delibe

rado, por unanimidade, conceder um subsidio de cinquenta mil escudos ~ Comissão 

Organizadora da I Amostra de Música Moderna de Aveiro, destinado a comparticipar 

nas despesas com a respectiva realização. 

-Face ao oficio enviado pelo Clube do Povo de Esgueira, foi delibe

rado, por unanimidade, apoiar a realização do torneio de Basquetebol para equi

pas de formação mediante a oferta de um almoço de confraternização para 90 pes

soas na cantina e a cedência da Lancha para um passeio na Ria. 

- Presente ainda um oficio da Associação de Estudantes da Universidade 

de Aveiro a solicitar o apoio do Municipio para a desloc.açào a França de varios 

núc Leo s daquela ASSOCiação, nomeadamente °Orfeão Universitário ,a Tuna e o Gr upo 

de Fados. Foi deliberado, por unanimidade, indeferir, por indisponibilidades 

para pedidos desta natureza. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nº 4 do Artº.85º. 

do Decreto-Lei Nº. 100/84, de 19 de Março. 

A presente acta foi distribuida por todos os Membros da Câmara Mu

nicipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o Artº. 4º do Decreto-Lei NQ. 45362, de 21 de Novembro de 

1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerradrl a presente reunião. 

Eram 19 horas e 4.5 minutos 

~ara constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que eu, 
1::'--0 ~~tordos Administrativos da Câmara~ 

Municipal de Aveiro, a subscrevo. ~ 
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